

INFO

Neue Stadtteilmanagerin

Erstellt 01.07.09, 18:25h

Luise Bruns wird am 1. August ihr Stadtteilbüro an der Hauptstraße 35 in Brühl öffnen. Dort ist sie Mittlerin zwischen Anwohnern, Vereinen und Politik sowie Verwaltung.

Sie nimmt Beschwerden entgegen und erarbeitet Konzepte zur Verbesserung des Umfeldes.

Die Geografin ist 46 Jahre alt, wurde in Coesfeld geboren, hat einen 25-jährigen Sohn und lebt in Köln. Sie studierte in Marburg und konzentrierte sich schon dort auf die Themen Stadt- und Regionalplanung. 1988 zog sie nach Köln, arbeitete zunächst im Grünflächenamt, wechselte dann ins Frauenamt und war dort für frauengerechte Stadtplanung zuständig. 1997 widmete sie sich der Stadtsanierung in Ehrenfeld und am Eigenstein. Dort wurde ein Stadtteilbüro gegründet. 2001 stieg sie in ein Projekt „Soziale Stadt“ in Düren ein. Dort ging es um die bauliche Umgestaltung eines alten Fabrikgeländes, das zu einem Kultur- und Begegnungszentrum mit Gewerbe umfunktioniert wurde. Seit 2005 arbeitet Bruns als Stadtteilmanagerin in Gladbeck. (bj)

<http://www.rhein-erft-online.ksta.de/jreo/artikel.jsp?id=1246439316460>

Copyright 2009 Kölner Stadt-Anzeiger. Alle Rechte vorbehalten.